



Les sports fait vivre

publié le 14/02/2024

Séjour Irlande - 2024

Bonsoir à tous et à toutes !

Soyez les bienvenus à nos côtés, en cette année olympique. Aujourd'hui encore, en direct d'Irlande, nous allons suivre la préparation intensive de nos meilleurs athlètes, de nos meilleures chances de médailles.

Avant de commencer notre retransmission précisons que nos 53 athlètes vont s'élancer dans un triathlon des plus originaux.

Rejoignons tout d'abord notre envoyé spécial à Kinsale, au sud-ouest de Cork, village typique accueillant la première épreuve.

En effet chers amis, Kinsale petite station touristique populaire pour les Irlandais et les touristes étrangers est connue pour tous ses restaurants, ses maisons colorées et ses excellentes activités de loisirs comme la plaisance, la pêche à la ligne et le golf. Mais aujourd'hui, c'est une marche sportive qui y aura lieu du Charles Fort jusqu'au centre ville en longeant le port. Les athlètes les plus jeunes ont très rapidement distancé leur aînés sous un crachin des plus typiques. A noter la présence sur le circuit des deux championnes de nage en eau froide, Catherine, bonnet jaune, et Liliane, bonnet rose (cf : reportage photo).

A l'arrivée sur le port, une récupération active "shopping" a été menée dans les rues de Kinsale. S'en est suivi le transfert de nos athlètes qui devraient bientôt être en vue de notre reporter en direct du Club House des Ném Rangers de Cork. A vous Nelson !

Merci Thierry, un ravitaillement vite avalé et toutes les équipes sont livrées aux coaches locaux Moustache alias Paudie O'Sullivan et Paul Potte, respectivement champions du monde 1956 de Hurling et champion d'Irlande de football gaélique 17 années consécutives.

Depuis la pelouse synthétique, les invectives réhaussées d'un accent à couper au couteau (qui n'est donc pas suisse), sont interprétées de manière très originale par nos athlètes. S'enchainent alors de multiples figures le double axel, le solo, l'hexagone, kick, le triangle rectangle, le salto, les flips, le hand-pass et le point-kick, ... A l'issue des rencontres, le bilan est très favorable pour les frenchies, nous n'avons heureusement aucune blessure à déplorer sur cette épreuve si ce n'est l'amour propre de quelques joueurs.

Nous allons devoir rendre l'antenne et avant ça, un bilan s'impose : à première vue notre équipe savinoise sera plutôt prête pour les JO 2028 ! Nous vous laissons avec cette pensée à méditer pour la suite de vos carrières sportives : "le foot c'est comme les échec mais les dès en moins" (Franck R, Munick).

Merci de nous avoir suivis, nous vous laissons avec vos comédies du mardi soir : " Y aura t-il un pilote dans le Ferry" et "Coulons des jours heureux".

A vous les studios !

Documents joints

 [img_1760_heic](#) (Zip de 721.5 ko)

 [img_3507_heic](#) (Zip de 3.4 Mo)

 [img_3508_heic](#) (Zip de 3.1 Mo)

 [img_3514_heic](#) (Zip de 2.5 Mo)

 [img_3523_heic](#) (Zip de 2.4 Mo)

 [img_3526_heic](#) (Zip de 1.4 Mo)

 [img_3536_heic](#) (Zip de 2.7 Mo)

 [img_3567_heic](#) (Zip de 3 Mo)

 [img_1760_heic-2](#) (Zip de 721.5 ko)

 [img_3507_heic-2](#) (Zip de 3.4 Mo)

 [img_3508_heic-2](#) (Zip de 3.1 Mo)

 [img_3514_heic-2](#) (Zip de 2.5 Mo)

 [img_3523_heic-2](#) (Zip de 2.4 Mo)

 [img_3526_heic-2](#) (Zip de 1.4 Mo)

 [img_3536_heic-2](#) (Zip de 2.7 Mo)

 [img_3567_heic-2](#) (Zip de 3 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.